

Mar del Plata, Jueves 17 de Febrero de 2022

Un reclamo federal por los subsidios al Transporte

El intendente Guillermo Montenegro se reunió con su par de la ciudad de Rosario, Pablo Javkin con el objetivo de trabajar en conjunto las temáticas de seguridad, transporte y un presupuesto más federal.

El intendente Guillermo Montenegro se reunió con su par de Rosario, Pablo Javkin y coincidieron en la importancia de insistir ante el Gobierno nacional para que exista un reparto más equitativo de los subsidios del transporte.

“Junto con otras localidades del interior del país, somos los que más perjudicados nos vemos por la distribución del subsidio para el transporte, que hace que nuestros vecinos paguen boletos muchos más caros que quienes habitan en el AMBA”, sostuvieron.

Actualmente Rosario y Mar del Plata cuentan con tarifas similares. En ese sentido, ambos coincidieron también en la necesidad de tener más

herramientas y recursos para afrontar los diversos desafíos que hoy tienen las grandes ciudades del interior, las cuales necesitan ser contempladas con mayor presencia en el presupuesto nacional.

Luego de este primer encuentro, Montenegro y Javkin se comprometieron a continuar trabajando en la búsqueda de soluciones conjuntas a los problemas que a diarios afrontan ambos.

Ambos jefes comunales mantuvieron un encuentro de trabajo sobre ese y otros temas de agenda común, y luego dialogaron con vecinos y comerciantes.

Los intendentes de Mar del Plata y Rosario. (Foto La Capital de Rosario)



CAE 'ROBA RUEDAS' EN PLENO CENTRO

Un hombre acusado de integrar una banda de 'roba ruedas' fue aprehendido al ser sorprendido con dos neumáticos, y una caja de herramientas en momentos que se disponía a abordar un taxi en pleno centro.

La detención se produjo de este martes, cerca de las 21 a cargo de efectivos policiales

de la comisaria 1 y destacamento Casino, quienes los identificaron cuando iba a cargar los neumáticos en un taxi en la parada de Belgrano y Córdoba de esta ciudad.

Tras un llamado al 911 sobre el robo de un neumático de un automóvil sobre la calle Moreno al 2300, el personal policial logró individualizar

al sujeto y reducido inmediatamente.

Tras la aprehensión, los uniformados incautaron los elementos robados entre otros elementos de interés para la causa en donde se investiga los reiterados robos de neumáticos que se vienen suscitando en vastos sectores de la ciudad.



Encuentro con Berni

El intendente, Guillermo Montenegro, mantuvo una reunión de trabajo con el ministro de Seguridad de la Provincia, Sergio Berni, en las instalaciones de la Unidad Táctica de Operaciones Inmediatas (UTOI).

En la oportunidad, se trazó

un balance del Operativo de control del verano y además, se planificó el despliegue de formación tras la finalización del Operativo "De Sol a Sol", con la intención de reforzar la Base de Operaciones y la Escuela de Capacitación de Fuerzas Especiales de la UTOI.

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaria N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que RODRIGUEZ GARCIA ZULEIKA EVELIN, DNIE: 95.121.070, nacida el 29/04/1968, hija de Hermenegildo Rodriguez Sanchez y de Gladys Mercedes Garcia Rodriguez, domiciliada en la calle Acha 1963, Mar del Plata, Partido de General Pueyrredon, Provincia de Buenos Aires, por Expte N° 3642/2021 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. 04 agosto de 2021.